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Consiglio Regionale del Lazio 

CONSIGLIO REG!ONALE DEL LAZIO 
INTEi?ROGAZIONE 

A RISPOSTA IMME,DIAT 6 ~ .  N. 37 3 DEL ,A^~..~...z.....J, ......, 

Consiglio Regionale del Lazio 
Cons. Claudio Bzrcci 
Cons. Giovanni Loreto Colagrossi 

Al Presidente del Consiglio Regionale del Lazio 

SEDE 

INTERROGAZIONE URGENTE A RISPOSTA IMMEDIATA IN AULA 

Oggetto : "Rilascio dell'AIA per la costruzione del gassificatore di Albano Laziale" 

I sottoscritti Consiglieri Regionali del Lazio 

Premesso: 

Che in data 04 settembre 2009 ci è stato segnalato dai cittadini del Comune di Albano un 

presunto rilascio dell'AIA (Autorizzazione Integrata Ambientale) dagli uffici della Presidenza 

della Giunta regionale, riguardante la costruzione del gassificatore da parte del CO.E.MA. 

(Consorzio Ecologico Massimetta) nel comune di Albano; 

Che tale autorizzazione sarebbe stata rilasciata esattamente in data 13 agosto 2009, "in un 

momento fisiologico di minor presenza e contrasto di tutti i cittadini" impegnati nella vertenza 

contro la realizzazione del gassificatore, a distanza di neanche un mese dal secondo dei due 

incontri avvenuti tra rappresentanti della Regione Lazio e il "Coordinamento contro 

l'inceneritore di Albano" per discutere della necessità di non procedere alla costruzione 

dell'impianto e la relativa incompatibilità ambientale e territoriale; 
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Considerato: 

che l'impianto è ormai da anni fortemente osteggiato da tutte le comunità di cittadini che ben 

rappresentano la realtà dei Castelli Romani; 

che il Presidente della Giunta regionale, tiell'incontro del luglio scorso con il "Coordinamento 

contro l'inceneritore di Albano" aveva annunciato di voler proseguire il confronto sulle ragioni 

dei cittadini contrari alla realizzazione de117impianto sul territorio di Albano Laziale e di non 

procedere con l'iter autorizzativo; 

che la scelta di rilasciare l'AIA appare oggi agli occhi dei cittadini, fmtto di una volontà 

unilaterale, lontana dalla democrazia partecipata che tanto è stata promossa dalla Giunta 

regionale 

INTERROGANO 

I1 Presidente della Regione Lazio, On. Piero Marrazzo per sapere: 

- se corrisponda al vero quanto ci è stato segnalato in merito al parere favorevole da parte 

dei tecnici della Presidenza della Giunta regionale al rilascio del17Autorizzazione 

Integrata Ambientale relativa alla costruzione del gassificatore di Albano da parte del 

Consorzio Ecologico Massimetta nel comune di Albano; 

- se non ritiene opportuno riferire all'aula del Consiglio regionale, nella prima seduta 

utile, quali atti siano stati compiuti per la realizzazione da parte del Consorzio 

suindicato del gassificatore in oggetto. 

Co . Giovanni Loreto Colagrossi 


